
總： 42 機電工程署

審核 2011-12 年度

開支預算

管制人員的答覆

釷且：

繒氫：（3) 能源效益 、節約能源及新能源

管制人員： 機電工程署署長

區長： 環境局局長

閭：

有關推廣自願性能源效益標籤計劃，請告知：

答覆編號

ENB061 

問題編號

1412 

(a) 過去三年（即 2008-09 至 2010-11 年度） ，該計劃的進度爲何；有否檢討計
劃成效；有否就計劃爲本港所節省的能源進行統計；若有，詳情及開支分別爲何；
若否，原因爲何；及

(b) 現時，計劃將覆蓋 20 類電氣產品 、氣體用具及車輛，有否計劃硏究擴大覆
蓋範圍； 若有 ，硏究開支及時間表爲何；若否，原因爲何。

提問人： 黃成智議員

簽囂：

(a) 過去三年，已有超過 600 個新型號的產品在自願性能源效益標籤計劃下註
冊。機電工程署運用現有資源，不時諮詢業界意見以檢討有關計劃。由於自願性
能源效益標籤計劃旨在加強市民及業界對能源效益及節約能源的意識，我們現階
段未有計劃就所節省的能源進行統計 。

(b) 自願性能源效益標籤計劃在 2011-12 年度將擴展至涵蓋 20 類產品，其中包
括擬於 2011 年年中推出的發光二極管照明產品類別。我們會運用現有資源密切
留意國際及本地的發展趨勢，以研究應否把更多產品類別納入計劃。

簽署：

姓名：

職銜：

日期：

陳鴻祥

機電工程署署長

14.3.2011 


